
 

知立市まちづくり委員会 第１回 次第 

 

日時：平成２８年６月３０日（水） １９時～２１時 

場所：知立市役所北 現業棟 第９会議室 

 

 

  

 
■今日のメニュー 

 

 

 

 

１．議題 

 （１）全体交流ディスカッション(テーマの決定) 

 

 

 

 

２．その他 

  次回の委員会について 

 

 

 

知立市まちづくり委員会 第４回 次第 



平成 28年度 第 ４ 回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２８年６月２９日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 青木・伊東・岩瀬・兼子・近森・西尾・服部・横山 

欠 席 者 川嶋 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション（テーマ決定） 

会 議 資 料 □次第 

概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体交流ディスカ

ッション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回、市民版まちづくり計画の中に掲げる 4 つのテーマを細分化

し、研究テーマをそれぞれ絞り込む中で、以下のようにまとめた 

 「知立駅を活かした魅力あるまちづくり」 

  ・駅前の魅力について発信する 

 「市外の人が何度も訪れたくなるまちづくり」 

  ・観光 

 「住民の手でまちづくりを進める知立づくり」 

  ・プレーパーク 

 「地域で子どもを育む知立づくり」 

  ・町内会 

  ・要支援者登録 

 

今回はこれらについて、テーマの決定を目標に議論を重ねた。 

町内会については、要支援者登録の推進をテーマにどこまで活動で

きるかを話し合った。研究対象としては、例えば、安城市に登録率

１００％の町内会があり、不同意をどのように説得しているのかと

いった研究をするなどである。 

駅前プロジェクトについて全員が議論する中で、前回触れたとお

り、駅をどのようにすれば魅力的になるかという視点では、一部の

市民の意見に偏り、市民のために活動ではないし、継続性の観点も

ないことを確認し、今、もしくはこれからの駅はどのような点が魅

力的であるかを発信するような活動であったり、豊橋で実際にやっ

ている、大学生のボランティアが駅前の空き店舗を活用しフリース

ペースとして運用したり、交流サロンを企画するなどといった活動

の可能性を検討できないかということを議論した。 

過去、１０～１２年前には、同様に駅前商店街の一角を無料で借り

て、あんまきの作り方を教えたり、交流サロンのようなことを実施

したようだが、失敗したので、その失敗の反省も踏まえた検討が必

要かもしれない。 



 

また、プレーパークについては、立ち上げから、そのあと継続して

いくような取り組みになるような検討が必要だが、現行のプレーパ

ークと同じものという発想だけでなく、対象をより広げた形にでき

ないか、という議論も深める必要があるとの認識を持った。 

 

テーマについては、全員で一つのテーマに絞り実施していくが、要

支援者登録についてと、駅前についてのテーマで、意見が割れた。

また、現時点で決定できるだけの具体性がないため、決めかねると

いう意見もあったことから、次回までにそれぞれより具体的な行動

計画を検討し発表することとした。その内容を踏まえ、次回テーマ

を決定する。 

 

 

決 定 事 項 
テーマについては、第５回会議において、全員で 1 つのテーマに絞り研究をしてい

くと決定した。（テーマの具体性について検討しておく） 

課 題 ・テーマについて、それぞれ具体性を持たせること 

次回議題 □全体交流ディスカッション（テーマ決定） 

 


